

## Contre qui vous battez-vous ?

### Description

Actes 5:33-39.

Pierre et les disciples firent face à un tribunal de juges scribes, le Sanhédrin, qui agissait comme le conseil suprême ayant une juridiction religieuse, civile et criminelle. Ils avaient autorité dans le pays, et ils en avaient fini avec la proclamation du Christ, dont la mort n'avait pas arrêté le mouvement du royaume de Dieu à travers le peuple.

Maintenant, les disciples faisaient face à une punition supplémentaire, plus grave, à peut-être la mort à pour avoir obéi à l'appel de Dieu à proclamer le Christ à tous ceux qui voulaient l'entendre. Puis un homme s'est levé : « Un pharisien nommé Gamaliel, docteur de la loi, qui était honoré de tout le peuple » (v. 34). Il parla d'autres qui étaient venus avant les disciples du Christ (Theudas et Judas le Galiléen). Ces groupes révolutionnaires ont été durement traités (les dirigeants ont été tués et les membres dispersés). Le Sanhédrin pourrait recommencer, mais quels en seraient les résultats ? Cela dépend de la raison et du « qui » derrière le mouvement : « Si cela vient de Dieu, vous ne pourrez pas arrêter ces hommes ; vous ne ferez que vous trouver en train de combattre contre Dieu » (v. 39).

Rien ne peut résister, déchoir, détruire ou étouffer ce que Dieu a mis en action. Posez-vous la question aujourd'hui : O Dieu est-il l'œuvre dans ma communauté ? Comment puis-je rejoindre Dieu ? O Dieu est l'œuvre dans ma communauté ? Si Dieu est pour ; Rien ne peut l'arrêter.

Auteur : Stefanie Hendrickson

**date créée**  
2025/08/06